

Hilfe des Schweizerischen Roten Kreuzes für Griechenland

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Das Rote Kreuz : offizielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes**

Band (Jahr): **50 (1942)**

Heft 40

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

DAS ROTE KREUZ LA CROIX-ROUGE

Croce-Rossa

Organ des Schweizerischen Roten Kreuzes
und des Schweizerischen Samariterbundes.

Organe officiel de la Croix-Rouge suisse
et de l'Alliance suisse des Samaritains.



Crusch-Cotschna

Organo della Croce-Rossa svizzera •
della Federazione svizzera dei Samaritani.

Organ da la Crusch-Cotschna svizzera •
de la Lia svizzera dals Samaritains.

Herausgegeben vom Schweizerischen Roten Kreuz • Edité par la Croix-Rouge suisse - Pubblicato dalla Croce-Rossa svizzera - Edit da la Crusch-Cotschna sv zra
Rotkreuzchefarzt - Médecin en chef de la Croix-Rouge - Medico in capo della Croce-Rossa

Zwischen Neu-Phaleron und Mandra

hat das Rote Kreuz 15 Kantinen für Kinderspei-
sungen eingerichtet; sie sind in freundlichen Ge-
bäuden untergebracht. Die mit dem Betrieb der
Kantinen Beauftragten versuchen nicht nur, die
Kinder zu ernähren, sondern sie auch vom Elend
der Strasse zu retten. Unser Bild zeigt eine solche
Kantine, zu der sich alle Kinder des Ortes drän-
gen, um den Hunger zu stillen. — Entre Nouvelle-
Phaleron et Mandra la Croix-Rouge suisse a
établi 15 cantines pour la distribution de repas
aux enfants. Ce sont d'agréables bâtiments. Les
personnes chargées de cette distribution ne cher-
chent pas seulement à procurer aux enfants de la
nourriture, mais, surtout, à les arracher à la
promiscuité de la rue. Notre photographie montre
une de ces cantines où les enfants de la localité
affluent pour se rassasier.



Hilfe des Schweizerischen Roten Kreuzes für Griechenland

Das Schweiz. Rote Kreuz, Kinderhilfe, hat bis heute schon für
ungefähr eine Million Schweizerfranken Lebensmittel für die hun-
gernden Kinder nach Griechenland gesandt.

Am 7. Juli 1942 sandte es zudem unter der Leitung von Dr. von
Fischer eine Mission, bestehend aus sieben Personen, nach Athen. Wie
aus deren Rapporten hervorgeht, scheint der Aufbau einer gross-
zügigen Kinderhilfe in Griechenland möglich. Nach den neuesten Be-

richten hat nun Dr. von Fischer die Leitung sämtlicher Kinderhilfs-
bestrebungen in Griechenland inne.

Am 10. September 1942 beschloss das Zentralkomitee des Schweiz.
Roten Kreuzes, dem Internationalen Komitee vom Roten Kreuz aus
seinem Flüchtlingsfonds Fr. 100'000.— zum Ankauf von drei
Baracken für Griechenland zur Verfügung zu stellen, damit noch nicht
ausgeheilte tuberkulöse Wehrmänner, die vorzeitig das Spital ver-
lassen mussten, in Baracken zusammengefasst werden können. Unter
dieser Voraussetzung könnten ihnen Lebensmittel durch die Blockade
übermittelt werden.